



# えのしろ

平成 29 年 4 月 24 日



三重北小学校

校長 岡本雅代

No.2

学校目標 豊かな心を持ち、ともに学び合う子どもの育成

## ほんねんと はじ じゅぎょうさんかん そうかい 本年度、初めての授業参観とPTA総会がありました



本年度も、土曜授業日の22日(土)に、授業参観とPTA総会が行われました。当日は、多くの保護者の方々にご参加いただき、ありがとうございます。新学年がスタートして初めての授業参観ということもあり、子ども達は、ちょっぴり緊張しているようにも見えました。特に、1年生はお父さんお母さんに頑張っている姿を見てもらおうと、とても張り切っているように映りました。

本校では、「豊かな心を持ち、ともに学び合う子どもの育成」を学校目標に掲げ、取り組んでいます。(詳細は、24日にお渡しした『学校づくりビジョン』をご覧ください。)子ども達一人一人の学びの力の根底となる子ども同士つながり、かかわりを大切にした学び合いとその学びの質を高めていく取り組みの積み重ねは、子ども達の大きな力となって表れてきています。本年度は、取り組み5年目となりますが、引き続き、三重大学より教授にお越しいただき、子ども達の姿をみてもらいながら、共同研究を行っていきます。学年初めは、どの学級も、以下の点を大事にしながら学習を進めていきます。

- 学習環境・教室環境を整え、学び方のルールを徹底する。
- 「分からない」を大切に、仲間や先生に「分からない」を素直に伝えられる関係づくり
- 一人一人の考えや意見に真剣に耳を傾け、受け止め、聴き合える関係づくり

### だい かい ひなんくんれんじっし 第1回、避難訓練実施



本年度、1回目の避難訓練がありました。今回は、給食室から出火の想定で避難経路を覚えることが目的となります。「訓練、訓練。給食室から火が出ました。皆さんは、担任の先生の指示に従い、避難しましょう。」の校内放送の後、子ども達は、「押さない・走らない・しゃべらない・戻らない」の原則を守って、運動場に避難しました。煙を吸い込まないようにハンカチや袖口でしっかりと口を押さえながら、真剣に訓練に取り組むことができました。命を守るためには、①普段から放送を含め、人の話をしっかりと聴くこと、②自分で考えることを伝え、訓練を終えました。



さくおんど より、やまのいっしき  
昨年度より、山之色の西脇逸夫さんに、校内の樹木の剪定等、環境整備にお世話になっています。続いて、運動場の投てき板のペンキも塗り直していただきました。学校が、見違えるほど、明るくなりました。



# スクールカウンセラーに、<sup>そうだん</sup>ご相談を！！

本年度から担当が変わり、  
興石賢二スクールカウンセラーに来て  
いただくことになりました。スクール  
カウンセラーは、専門的な知識を持  
ち、子ども達や保護者の方々の相談に  
応じます。いじめや不登校、対人関係、  
親子関係、学習関係、発達障害、精神  
疾患、問題行動、子育てにかかわる  
不安や悩み等まで、どのような相談に

## 《スクールカウンセラーの勤務日・勤務時間》

1学期	2学期	3学期
4月24日(月)	9月4日(月)	1月15日(月)
5月15日(月)	25日(月)	29日(月)
6月5日(月)	10月2日(月)	2月19日(月)
19日(月)	30日(月)	26日(月)
7月3日(月)	11月13日(月)	
7月24日(月)	12月4日(月)	

も応じ、心のケアに対応していただきます。教師や親では、正直、十分に思いを受け止められない場合  
もありますが、スクールカウンセラーに相談することで、的確な助言をいただくことができます。

保護者の方の相談も、随時、受け付けています。どんな小さなことでも構いませんので、どうぞ遠慮  
なく担任までお申し出ください。担任を通じて相談予約をとらせていただいています。

- ・勤務時間は、1日6時間 9：30～16：30です。
- ・保護者の面談受け付けは、16：00までです。
- ・校内の窓口は、6年2組担任の山田洋子となります。不明な点などありましたら、何なりとご相談



談ください。また、特別支援教育コーディネーターも担当していますので、特別支援教育に関するご  
相談も、こちらの担当までお願いいたします。

## うんどうかい れんしゅう 運動会の練習について



連休が終わると、運動会の練習が始まります。(運動会は、5月27日(土)です。)気候も気になると  
ころですが、運動量も増えてくることからたくさん汗をかき、体内の水分や塩分が失われやすくなり  
ます。練習期間中は、お子さんの体調管理をしっかりと行っていただくとともに、十分な休養と睡眠  
を心掛けてください。また、運動会の練習期間のみ、熱中症対策の一つとして、スポーツドリンクの持参  
を認めます。持参するか否かは、保護者の方の判断とさせていただきますので、飲み方も含めてお子  
さんと十分に話し合っただけであればと思います。

なお、持参する場合は、以下の5点について、お守りください。

- スポーツドリンクは、お茶とは別で持参してもよい。
- 水筒に入れて持ってくる。ペットボトルのまま持参する場合は、  
必ずカバーをつけて、商品が直接見えないようにする。
- 友達にあげたり、もらったりしない。
- 持参できる期間は、運動会の練習開始日～運動会当日までとする。
- 糖分のとりすぎにならないように、薄めて持参する。

よろしく、お願いいたします。



本年度の「児童引き取り訓練」は、6月28日(水)となります(詳細は、後日配布)。警報発令時等、  
児童引き取りは平日に実施されることから、今回は、実際の事態を考え、平日の訓練とします。ご家庭  
での事情もあるかとは思いますが、ご理解のほど、宜しくお願いいたします。